



■ Fuera de los puntos donde se realizaron los mítines, el domingo transcurrió normal en la capital mexicana.

Lucen mexiquenses indiferentes a cierres

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA. - Pese a que las dos candidatas a la gubernatura del Estado de México eligieron la capital mexicana para llevar a cabo mítines de cierre de campaña con sólo una hora de diferencia, los toluqueños se mostraron ayer indiferentes ante el fuego electoral.

En la zona centro, donde la candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-NA, Alejandra del Moral encabezó un evento a las 10:30 horas, los asistentes generaron tráfico desde las 8:00 horas en el primer cuadro de la ciudad, que corresponde a las calles Miguel Hidalgo, Rayón, Nicolás Bravo e Independencia.

Decenas de toluqueños quedaron atorados en el tráfico; sin embargo, las calles aledañas lucían vacías y decenas de locales estaban cerrados.

Ramiro Valdés, dueño de

una lonchería en esa zona, aseguró que los comerciantes ya estaban enterados de que se llevaría a cabo dicho evento, por lo que algunos decidieron abrir más tarde sus locales.

“Es que viene gente que no viene a consumirnos, viene a otra cosa, es más relajo de tráfico, de ruido, de robo, de todo”, dijo.

En tanto, en Avenida Solidaridad las Torres, donde el evento de la candidata de Morena-PT-PVEM, Delfina Gómez, iniciaría a las 11:30 horas, se vivió tráfico sólo alrededor de donde se llevaría a cabo el evento.

“No sabíamos que iba a haber evento aquí, está raro, porque nunca se hace nada, sólo los partidos, pero no importa, al final ellos están en su rollo y nosotros en el nuestro”, indicó Janeth Alanís, quien asistió como espectadora un partido de fútbol llanero.

Dzhoara Limón